

ZOW 2018

Messehalle füllt sich

Freitag, 27.10.2017

Bisher haben rund 110 Aussteller für die ZOW in Bad Salzuflen vom 6. bis 8. Februar 2018 zugesagt. Damit deutet laut Messeveranstalter Koelnmesse alles darauf hin, dass die Halle 20 auf dem Messegelände in Bad Salzuflen bis Februar vollständig ausgebucht sein wird. Bisher seien rund 70% der Fläche belegt.

Zuletzt haben auch Unternehmen wie D-Beschlag, Domus Line, Elektra, Gildo Profilati, Konrad Hornschuch oder Krono System zugesagt. Unter dem Dach „Große Ideen auf kleinem Raum“ soll die ZOW zukünftig in den Interzum-freien Jahren einen auf Gespräche und Austausch fokussierten Branchentreffpunkt bilden. Die Art der Präsentation und Ausgestaltung der ZOW ist auf projektbezogenes Arbeiten und intensiven Austausch an den drei Messetagen ausgelegt. Der Besuch bleibt weiterhin kostenfrei.

Die Akkreditierung ersetzt die für alle Besucher obligatorische Registrierung, um an der ZOW teilnehmen zu können. Sie ist ab Donnerstag, den 2. November 2017, möglich. Eine aktuelle Ausstellerliste ist unter www.zow.de abrufbar.

[zum Seitenanfang](#)